
議会報告会報告書 

                                 平成３１年２月８日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ｂ班 

                              代表 吉永 美子 

 

平成３０年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３１年 １月３０日（ 水 ） １９：００ ～ ２０：４５ 

 

２ 開催場所  

       高泊公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ３２ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 伊場 勇 ）（ 大井淳一朗 ）（ 岡山 明 ）（ 奥 良秀 ） 

      （ 髙松秀樹 ）（ 藤岡修美 ）（ 宮本政志 ）（ 森山喜久 ） 

（ 山田伸幸 ）（ 吉永美子 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） １２月議会の報告 

 総務文教常任委員会 （ 森山喜久 ）  〔司会〕（ 吉永美子 ） 

 民生福祉常任委員会 （ 大井淳一朗 ） 〔記録〕（ 山田伸幸 ） 

     産業建設常任委員会 （ 藤岡修美 ）  〔受付〕（ 伊場 勇 ） 

    

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａテーブル】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・学校に設置するエアコンの設定温度はどうなっているのか。→今後決まる。 

  ・ランニングコストの見通しはどうか、緑のカーテンなども生かすべきでは。 

   →学校ごとにコストが出させるように要望していく。   

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・料金の引き上げは納得できない。 

  ・燃料代くらいは支払いしても良いと思う。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・駐車場の有効利用と地主との契約内容を見直すべきではないのか。 

  ・オートレースはいつまで続けるのか。 

  ・もうけだけを追求するのではなく、健康増進にも役立つようなイベントも検討 

してほしい。 

 （その他） 

  ・敬老会で出た弁当ガラなどのゴミを環境センターで受け取ってもらえずに受付

でもめた。 

  ・学童保育が小学３年生までとなっているが、６年生まで利用できるようにして

ほしい。 

  ・ソーラーパネルを市内のあちこちに設置しているが、環境が悪くなっている例

がある。江汐公園の周りでは、イノシシが公園内に入り込み、芝生を掘り返し

ている。エサが取れないからこのような状況となっている。条例で対応できる

ようにしてほしい。 

 

【Ｂテーブル】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・エアコン設置の工期は間に合うのか。 

  ・温度設定のルールを作るべきではないのか。エアコンの管理をしっかりしてほ

しい。   

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・斎場使用料に低所得者に配慮した料金設定にしてほしい。 

  ・コストのことだけ考えての料金設定はおかしい。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・オートの「当たるんです」の仕組みはどうなっているのか。 

  ・ミッドナイトレースに効果はあるのか。 

   

 



 （その他） 

  ・厚狭複合施設体育館にエアコン設置してほしい。 

  ・鳥獣被害の取り組みを知らせてほしい。 

  ・厚陽小中学校の成果はどうなっているか。 

  ・市民病院の会計をしっかり監視してほしい。 

 

【Ｃテーブル】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・エアコンの工事は７月に間に合うのか。 

   ・急ぐ理由は何か。→熱中症による事故などがあり対策が急がれる。 

   ・エアコン設置工事で学校に違いがないようにしてもらいたい。 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・斎場使用料は市民を５倍にするのなら市外も５倍にすべきではないのか。 

  ・火葬にかかる費用はどれくらいか。 

  ・１０００円が妥当かの検証してもらいたい。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・駐車場は市の所有か。借りているのなら｢死に金｣ではないのか。民間ではあり 

得ない契約。 

  ・山陽オートを廃止したら赤字は誰が払うのか。→市が負担することになる。 

  ・売上げが増えて耐震化工事をしても、赤字になったらどうなるのか。 

  ・１９億円の赤字に１５億円の耐震化工事を上乗せして大丈夫か。 

 （その他） 

  ・高泊小周辺の草刈りを要望してもやってもらえなかった。 

   

７ 回答できなかった質問事項 

   なし 

 


